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Interpellation  ,,GesamtwohnraumpIanung"

Pratteln,  22.  Juni  2019

Im  Zeitraum  vom  15.05.19  bis  14.06.2019  wurden  die  Einwohnerinnen  und  Einwohner  der

Gemeinde  Pratteln  über  drei  grosse  WohnraumentwickIungsprojekte  orientiert.

Die  Einwohnerzahl  in Pratteln  ist inzwischen  auf  16'734  Personen  angestiegen.  In den  letzten  zwei

Jahren  hat  die  Bevölkerung  um  ca.  770  Personen  zugenommen.

Im  Zusammenhang  mit dieser  Entwicklung  bitte  ich den  Gemeinderat  um  die  Beantwortung

folgender  Fragen:

> Werden  die  drei,,EntwickIungsorte"  gleichzeitig  vorangetrieben  oder  etappiert?

» Wird  bereits  versiegelte  Fläche  beim  Überbauen  prioritär  behandelt?

> Um  wie  viele  Personen  soll  Pratteln  in den  nächsten  30 Jahren  total  zunehmen?

) Welche  notwendige  Infrastruktur  muss  in den  verschiedenen  ,,Entwicklungsorten"  erstellt

werden?

) Reicht  unsere  Wasserversorgung  für  die  geplante  Zunahme  der  Bevölkerung?

) Mit  (für)  welchen  Personen  wird  geplant  (DINK)?

) Wie  hoch  ist der  aktuelle  Leerstand  von  Wohnraum  in Pratteln  und  was  lässt  sich  über  die

Fluktuation  sagen?

> Wer  ist für  eine  ganzheitliche  Betrachtung  dieser  Entwicklung  von  Pratteln  zuständig  und

welche  Hürden  sind  zu erwarten?

Für  die  SP-Fraktion


